



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かいっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

H30.5.29 No. 12



○ 全校 避難訓練 (火災想定)

5月25日(金)、2校時の時間に火災想定で避難訓練を行いました。「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」の災害時の避難行動原則の頭文字をとって『おはしもの約束』として避難訓練でアナウンスをしています。今日の訓練では全ての項目できちんとできていました。大変素晴らしい避難でした。



消防署員の方のお話の中で、本年度現在、町内の火災発生件数が8件と昨年1年間の2件に比べて多くなっており、火の扱いには十分気をつけてほしいということがありました。

後半、消火体験を行いました。体験をしている児童は、低学年が多く、ほとんどの児童が体験をしていることがわかりました。今回、5、6年生の代表が水消火器を使って的に水を当てる消火体験をしましたが、とても上手に的に倒していました。本年度、南条小学校に異動してきた先生も消火体験を行いました。



避難の様子です。

消防署員のお話



水消火器を使った消火体験の様子です。

○ 全校 なかよし班顔合わせ

5月28日(月)、業間の時間に「なかよし班」の顔合わせ会を行いました。各学年2名ずつの12名ほどで班を作り、全校24班で、これからのなかよし班遊びを計画します。なかよし班の5、6年生は、毎朝「あいさつ隊」として、あいさつ運動にも参加します。

28日には、自己紹介、班カード作りを行いました。班カードのデザインがなかなか決まらなくて、苦労していました。第1回なかよし班遊びについては、後日、班長が知らせることになっています。



○ 4年生 プール学習 (水泳)

5月29日(火)よりプール学習が始まりました。7月までの6週間、各学年6回の学習を行います。最終日には着衣泳の学習も行います。

29日には、4年生(1, 2校時)、2年生(2, 3校時)が行いました。

また、本年度4、5年生の児童が、県の事業(学校体育実技補助指導者派遣事業)により、県の指導員の方から水泳指導を受ける機会があります。



4年生の様子

○ 全校 業間マラソン

5月29日(火)より業間マラソンが始まりました。晴れた日には、外に出て11月まで業間の時間を使って8分間のマラソンを行っていきます。1、2年生は校庭内周150m、3、4年生は校庭外周200m、5、6年生は外回り2周(1周600m)を走ります。走り終わった後には、「業間マラソンがんばり表」の記入も行っています。

